

L'industrie pharmaceutique nationale perce en Afrique subsaharienne

Compte Test - 2013-06-04 18:11:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une convention vient d'être signée en marge du 14e Forum pharmaceutique international (FPI), tenu du 30 mai au 1er juin dernier à Marrakech, autour du thème «Le médicament pour tous, tous pour le médicament : coopération Sud-Sud». Celle-ci porte sur la mise en place d'un cadre juridique et la promotion de la coopération technique, commerciale et financière.

Les pharmaciens africains regroupés à travers des institutions de la profession pharmaceutique (IOPA, ISPHARMA, ACAME) et l'Association marocaine de l'industrie pharmaceutique (AMIP) veulent, avec l'accompagnement de leurs autorités politiques respectives et l'appui des industriels marocains, créer un noyau industriel dans tous les pays membres, lit-on dans le texte de la convention, qui précise que l'AMIP est présentée comme partenaire stratégique du pôle industriel pharmaceutique et commercial. Ceci étant, en vertu de cet accord, il a été décidé à ce que les laboratoires marocains, à travers des contrats individualisés par pays, approvisionneront les distributeurs locaux publics et/ou privés et faciliteront la mise en place d'un tissu industriel pharmaceutique avec les sociétés pharmaceutiques africaines. Ils participeront aussi à la formation des techniciens dans les différents domaines d'intervention de la production comme de la distribution, assureront un accompagnement technique, et si nécessaire participeront au financement de sites industriels.

Pour leur part, les sociétés pharmaceutiques africaines s'engageront à mettre en place des unités de distribution ou de production locales. Outre les retombées positives sur l'ensemble des marchés signataires, cette convention de taille représente parallèlement une chance exceptionnelle pour les professionnels marocains. Ces nouvelles orientations vers les marchés subsahariens sont à même de donner un nouvel élan au secteur pharmaceutique du Royaume, lequel a connu une chute de 26% au terme de ce premier trimestre 2013, soit une baisse de 7 millions d'unités durant cette période.